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Bienvenue à Genêts !  

 

Genêts est une petite commune au bord de la baie.  

Genêts est une commune qui a un riche passé. 

 

Découvrir le patrimoine 

Le Patrimoine c’est ce qui nous reste du passé. Cela peut être 

un monument (un château ou une église par exemple).  

 
 

 L’église 
 
L’église date de 1157.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 La tombe de Louis Auguste Adrian   

 

Avez-vous remarqué cette tombe dans  

le cimetière de l’église?  

 

Cette tombe est sur le côté de l’église. 
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On voit un casque de soldat dessus. 

 

 

 

 

 

 

Ici est enterré Monsieur Louis Auguste Adrian. 

Il est mort il y a environ 100 ans. 

Il a vécu à l’époque de la Première Guerre Mondiale.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Et il a fait beaucoup de choses pour les soldats qui 
combattaient pendant cette guerre. 

 
Monsieur Adrian était un homme qui aimait trouver des 
solutions aux problèmes. 

 
Il a remarqué que les conditions de vie pour les soldats étaient 

difficiles : 

- ils avaient des mauvaises chaussures 

- les manteaux ne protégeaient pas les soldats du froid 

- les tentes pour s’abriter n’étaient pas pratiques 

- les soldats n’étaient pas bien protégés  

Louis Auguste Adrian 

 

https://www.wikimanche.fr/Fichier:Adrian-louis1.jpg
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Alors, Louis Auguste Adrian a créé : 

- des bottes pour que les soldats aient les pieds au sec 

- des manteaux chauds en peau de mouton 

- des grandes tentes qui se démontaient très facilement. 

 

Dans ces grandes tentes on pouvait installer : 

- des lits 

- une cantine  

- une écurie pour abriter les chevaux 

- une chapelle pour prier… 

 
Et ces grandes tentes étaient très faciles à transporter. 
 
Louis Auguste Adrian a aussi remarqué que beaucoup de 
soldats mourraient à cause de blessures à la tête.  
 
Leur tête n’était pas protégée. 
 
Louis Auguste Adrian a créé un casque en métal pour protéger 
la tête des soldats. 
 
Grâce à ce casque des milliers de soldats n’ont pas été 
blessés.  
 
Cela leur a sauvé la vie. 
 
On a placé un casque sur la tombe de Louis Auguste Adrian 
pour se souvenir de ce qu’il a fait pour les soldats. 
 

 
 

  

Le casque inventé par Louis Auguste Adrian 

 

https://www.wikimanche.fr/Fichier:Casquesfr4.JPG
https://www.wikimanche.fr/Fichier:Casquesfr5.JPG
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Découvrir la nature 

 

 Les moutons de la baie du Mont Saint-Michel  
 

Dans la région on élève des moutons.  
 
Généralement un mouton est blanc. 

 
Mais ici vous verrez aussi des moutons avec la tête noire et les 
pattes noires. 
 
Les moutons avec la tête noire et les pattes noires sont d’une 
race spécifique de notre région. 

 
Cette race s’appelle « Le Grévin de la Baie du Mont Saint-
Michel».  
 

 

   
 
 
 
 

 
 

Race Grévin  Mouton classique  

Les 2 types de moutons  



 
5 

Le Grévin est élevé dans la Baie du Mont Saint-Michel.  
 

La Baie est très grande donc le Grévin doit beaucoup marcher 
pour trouver sa nourriture. 

 
Comme il marche beaucoup sa chair n’est pas très grasse. 
 
  
Le Grévin aime manger de la puccinellie, de l’obione et de la 
salicorne. 

 
La puccinellie, l’obione et la salicorne sont des plantes que l’on 
trouve dans la baie du Mont Saint-Michel.  

 
 
 
 
 
 
 

 
 

Ces plantes poussent dans des endroits parfois recouverts par 
la mer.  
 
Elles ont un goût un peu salé à cause de l’eau de mer. 

 
Les moutons aiment manger ces plantes au goût salé.  

 
Cela donne un très bon goût à cette viande. 

 
Parfois on peut voir des moutons à Genêts. 

 
On peut aussi voir des moutons à Ardevon, à côté du Mont 
Saint-Michel.  
 
 

 

L’obione  La salicorne  
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Les chevaux de course 
 

A côté de Genêts il y a un centre équestre. 

On ne peut pas y faire du cheval. 

Dans ce centre équestre on entraîne les chevaux. 

Ces chevaux sont des champions ! 

Ils participent à des compétitions. 

Vous pouvez aller voir les chevaux s’entraîner le matin entre 

08h00 et 12h00. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
Le Centre équestre se situe à 4 kilomètres de Genêts. 

 
Adresse : 51, route de la Croix aux Blins 
50530 DRAGEY-RONTHON 

 Téléphone : 02.33.90.69.68 

 Adresse email : contact@galopbaie.fr   

 Site internet : http://www.galopbaie.fr  

 
 
 

Les chevaux s’entraînent pour les compétitions 

mailto:contact@galopbaie.fr
http://www.galopbaie.fr/
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Expositions : photos et tableaux 
 

Monsieur Michel Pailley est photographe. 
 

Il fait des photos d’oiseaux. 
 

Il peint aussi des tableaux. 
 
 

 
Ses tableaux représentent : 

- des oiseaux 

- des paysages 

- la commune de Genêts 

 
Adresse : 
15 rue des Granges. 
 
Ouvert de 11h à 19h. 
 
 Téléphone : 02.33.70.83.72 
 
Il faut téléphoner avant de venir.  
 

 

L’écomusée de la Baie 
 

C’est un musée qui informe sur 

les animaux qui vivent dans la 

baie du Mont Saint-Michel : 

- les oiseaux 

- les poissons 

- les phoques 

 
 Maquette de phoque 
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On explique aussi comment on produit du sel avec l’eau de 
mer. 

 
Ce musée est à 3 kilomètres de Genêts. 

Adresse : Route du Grouin du Sud 
50300 Vains / Saint-Léonard  

 Téléphone : 02.33.89.06.06 

 Site Internet : https://ecomusee-baie.manche.fr 

Horaires d’ouverture : 

Avril, mai, juin et vacances scolaires (sauf Noël):  

tous les jours de 14h à 18h 

Juillet, août et septembre : tous les jours de 10h à 18h 

Fermé le 1er mai. 

 
 

Survoler la baie du Mont Saint-Michel 
 

Vous pouvez embarquer à bord d’un ULM pour survoler la baie. 
 

Contactez :  Monsieur Didier Hulin 
    4, chemin des cognets 
    50530 Dragey 
 

 Téléphone : 02.33.48.67.48 ou 06.07.54.91.92 

 Adresse email : ulm50@wanadoo.fr 

 Site internet : www.ulm-mont-saint-michel.com  

 
 
 
 

Survoler la Baie en ULM 

https://ecomusee-baie.manche.fr/
mailto:ulm50@wanadoo.fr
http://www.ulm-mont-saint-michel.com/
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 Se promener  
 

  Dans la baie du Mont Saint-Michel 
 

      

    
 
 
 
 

 
Il faut obligatoirement demander à un guide pour faire une 

promenade dans la baie.  

 
Le guide donne des explications sur ce que vous voyez. 

 
Pour faire une balade dans la baie contactez : 

 

« Chemins de la baie » 

 Téléphone : 02.33.89.80.88  

 Adresse email : contact@cheminsdelabaie.com 

 Site internet : www.cheminsdelabaie.com 

Faire une balade dans la baie avec un guide : 

Le guide vous donnera des explications sur ce que vous voyez. 

mailto:contact@cheminsdelabaie.com
http://www.cheminsdelabaie.com/
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 Dans les jardins derrière l’église  
 
Les jardins sont apaisants. 
 

 
 

 
 

 Chemin de promenade 
 

Descendez le petit escalier devant l’Office de tourisme. Vous 
verrez ce poteau.  
    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Suivez le chemin vers « Le Bec d’Andaine ».  
 
 

 

Les jardins derrière l’église 
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Vous arriverez à une petite rivière avec un pont.  
 
Autrefois les femmes venaient laver le linge ici.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il y a une très belle vue sur le Mont Saint-Michel depuis ce 

chemin de promenade. 

On voit aussi parfois des animaux : 

- moutons 

- vaches 

- oiseaux 

- chevaux 

 
 

 
 
 

 

On peut parfois voir des moutons pendant la promenade 

La rivière  
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 La Plage du Bec d’Andaine 
 
A 2 kilomètres de Genêts il y a une très belle plage. 

Cette plage s’appelle le Bec d’Andaine. 

On peut marcher sur le sable. 

Il est interdit de se baigner. 

Il y a une belle vue sur le Mont Saint-Michel.  

C’est agréable de s’y promener, surtout le soir. 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

Ce chemin mène à la plage La plage du Bec d’Andaine 

La plage du Bec d’Andaine 
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 Balade en calèche 

 
Pour faire une balade en calèche vous pouvez contacter : 

 
Les Attelages de Dragey  

58 route de la Gare 

50530 Dragey-Ronthon 

 Téléphone :  

02.33.48.64.81 ou 06.24.98.05.34 

 Adresse email : lesattelagesdedragey@gmail.com 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

mailto:lesattelagesdedragey@gmail.com
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Artisanat local 
 
 

  Atelier Terre d’Andaine 
 

Marie-Christine Chevreau est céramiste.     

Un céramiste crée des objets en utilisant de l’argile.  

L’argile est une sorte de terre, elle sert pour la poterie. 

Marie-Christine Chevreau crée des objets, des poteries, des 

sculptures. 

        

 

Adresse du magasin :  

14 rue de l’Ortillon 

 Téléphone : 02.33.70.90.11 

 Site internet :  

http://ceramique-terres-d-andaine-genets.over-blog.fr  

 
 
 
 
 
 
 

Ce document a été relu par SAISMO / LADAPT en Novembre 2022. 

Crédits photos : ©OTMSMN_A-Lamoureux, ©OTMSMN_Neil-Grant, ©OTMSMN_Jim-Prod. 

Le magasin Les poteries et sculptures 

http://ceramique-terres-d-andaine-genets.over-blog.fr/

